



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 18.06.2021

Aktuelles aus dem Krisenstab

Ab dem kommenden Montag (21.06.2021) gilt eine neue Fassung der Coronaschutzverordnung. Daraus ergeben sich Lockerungen in Bezug auf die Maskenpflicht im Freien. Die Schilder zur Maskenpflicht in der Wipperfürther Innenstadt werden kurzfristig entfernt.

Ab dem kommenden Montag (21.06.2021) ergeben sich Lockerungen in Bezug auf die Maskenpflicht. Sie gilt im Freien nur noch bei hoher Personendichte auf engem Raum:

- in Warteschlangen sowie an Ständen, Kassen, Schaltern
- bei Großveranstaltungen mit mehr als 100 Teilnehmer*innen außerhalb des Sitz- oder Stehplatzes
- dort, wo Kommunen im Einzelfall zur Bekämpfung von Misständen eine Maskenpflicht anordnen.

Damit entfällt ab Montag dann auch die bislang noch zu den Ladenöffnungszeiten geltende Maskenpflicht in den Wipperfürther Einkaufsstraßen. Die Schilder werden in Kürze durch Mitarbeiter des Bauhofs entfernt.

Auf den Pausenhöfen und Außengeländen der Schulen entfällt die Maskenpflicht ebenfalls ab Montag.

In geschlossenen Räumen bleibt die Maskenpflicht grundsätzlich weiterhin bestehen. Ausnahmen regelt die Coronaschutzverordnung.

Zu beachten sind bitte auch weiterhin die Veröffentlichungen des Oberbergischen Kreises unter www.obk.de.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro der Bürgermeisterin
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
www.wipper-news.de



Besuchen Sie uns auf Facebook



Abonnieren Sie uns auf Instagram!